



Josep Estruch i Batlle nació en Belianes (Lérida), el 19 de agosto del año 1923.

Cursó estudios de Medicina en el Hospital Clínico de la Universidad de Barcelona durante los años 1941-1948.

Su trabajo en el mundo de la Medicina del Deporte empieza en el año 1953, en el Centro del Pasaje Permanyer, con el Dr. J. Galilea.

Desde entonces, su nombre ha estado presente en todos los acontecimientos relacionados con la Medicina y el Deporte (entre ellos nuestra revista), siendo una pieza clave en la creación, mantenimiento y consolidación de la especialidad, junto al Dr. Balius y al recordado Dr. Castelló.

Su actividad se desarrolló en el marco del C.I.M.D. de la Residencia Joaquim Blume y el incipiente INEF de Barcelona.

La tarea del Dr. Estruch ha estado orientada fundamentalmente hacia la dietética deportiva y todo aquello vinculado con la alimentación, tema que le generó numerosos artículos y publicaciones.

Su libro *Alimentación y deporte* sirvió para la formación de muchos médicos.

Al final de su vida profesional, volvió a sus orígenes en el C.M.E.B. del Pasaje Permanyer.

Murió en Barcelona el día 19 de febrero de 2002.

Con él hemos perdido un magnífico referente en nuestra tarea como médicos deportivos y un ejemplo de bondad en todos sus aspectos.

Como reconocimiento, publicamos un escrito de homenaje que le dedicó su hija, Assumpta Estruch, también especialista en Medicina del Deporte.